

Solicitud de ayuda financiera en nuestra

TADS®

escuela para el curso 2025-2026

Nos asociamos con TADS para el proceso de ayuda financiera. Completará la solicitud de ayuda financiera de TADS en secure.tads.com para solicitar ayuda financiera en nuestra escuela.

Al enviar su solicitud a TADS, usted le otorga permiso a TADS para analizar su información. Utilizando su metodología única, TADS calcula el monto que su familia puede aportar a los gastos escolares.



Como completar la solicitud de ayuda financiera de TADS

Crea su cuenta en el Portal Familiar con su dirección de correo electrónico y una contraseña en secure.TADS.com

Si solicito ayuda financiera el año pasado, inicie sesión en el Portal Familiar como familia que regresa usando la misma dirección de correo electrónico y contraseña.

Complete la solicitud para el año académico 2025-2026. Puede cerrar su sesión en el portal en cualquier momento y volver más tarde para finalizarla

Una vez que todas las secciones estén completadas con marcas de verificación verdes, haga clic en "Guardar y continuar" para ir a la página de pago. La tarifa de solicitud no es reembolsable y se paga con una cuenta de cheques/ahorros o tarjeta de crédito.

Next steps

Después de pagar y enviar su solicitud, los siguientes pasos requiere que cague los documentos requeridos antes de las fechas limite como parte del proceso de solicitud.

La oficina de la escuela se comunicará directamente con la decisión sobre la ayuda financiará.

Casa escuela y su programa utiliza la información de la solicitud de TADS para ayudar a tomar decisiones sobre la ayuda financiera. Las escuelas y los programas también tienen en cuenta las políticas, las practicas, el presupuesto disponible de la escuela al tomar decisiones sobre la ayuda financiera



Planifique con anticipación y conozca sus fechas límites

La solicitud es un proceso completo que llevara algún tiempo para completar. Tómese el tiempo que necesite, y no espere hasta que se acerque la fecha límite. Es importante tener en cuenta la diferencia entra las fechas límite para admisiones y las solicitudes de ayuda financiera.

Si no tiene su declaración de impuestos, 2024 complete la solicitud utilizando su declaración del año 2023. Cuando lleguen los documentos solicitados como el W2 o el 1040, vuelva a iniciar sesión y cárguelos (Si es necesario) antes de la fecha límite.



Consejos para completar su solicitud de ayuda financiera



Ingrese numeros enteros

Al ingresar números, no ingrese decimales no centavos, simplemente redondee al número enre más cercano. Todos los valores monetarios deben expresarse en dólares estadounidenses,

Calcule sus impuestos

Sabemos que los impuestos de 2024 no están disponibles hasta fines de enero. Si tiene su formulario de impuestos del año en curso, calcule sus respuestas utilizando su declaración de impuestos del año anterior (2023) para

Reúna los documentos necesarios

Antes de completar su solicitud, reúna sus documentados más recientes, estados de cuenta de hipoteca y otros documentos de ayuda financiera.

Recibirá una lista de documentos que deberá presentar a TAD una vez completada su solicitud, que representan su situación familiar y de ingreso y representan los requisitos de cada programa al que se solicita.

Cuenta tu Historia

Ofrezca explicaciones cuando se le solicite, para que su historia o situación sea clara y comprensible para quienes revisen su solicitud.

Utilise su nombre legal

Asegúrese de que su nombre en su solicitud de TADS aparezca como aparece en sus documentos.

Separe el salario de las ganancias

Si es propietario de un negocio o de una granja, se la preguntara sobre sus salarios en la sección de W2. Ingrese solo el monto que recibe como salario según lo informado en si W2. Brindará información sobre ganancias/perdidas en otras partes de la solicitud.

Sube los documentos requeridos

Una vez que envíe su solicitud a TADS, vera una lista de documentos disponibles en la pestaña de "Documentos Requeridos" en su cuenta del portal familiar en secure.tads.com. Asegúrese de enviar los documentos requeridos atreves del portal familiar.

Incluya a todos los miembros de su hogar en una sola solicitud

Puede solicitar ayuda en cualquiera de las escuelas utilizando TADS para todos sus hijos. Todos los niños del hogar, incluidos los estudiantes que no solicitan ayuda financiera, deben estar incluidos en su solicitud. Tenga en cuenta su tiene las de 5 hijos, deberá comunicarse con tads-support@communitybrands.com después de completar su solicitud para asegurarse de que los niños estén incluidos en su solicitud.

Sea honesto

Tomate tiempo para pensar cuanto puedes crees que puedes pagar pola matricula por tu cuenta. Haz un presupuesto de ingresos y gastos para ver cuanto puedes incluir en los costos de la escuela.

¿Necesita ayuda con su solicitud o los documentos requeridos?
Comuníquese con el servicio de asistencia familiar de TADS al (800) 477-8237 or tads-support@communitybrands.com